
 

STAFF INTRODUCTION 
～スタッフ紹介～ 

高橋 翔一 
（たかはし しょういち） 

担当部署   
恒春の丘 

入職日 
介護課（ユニットリーダー） 
2010 年 1 月 

趣味 登山 
好きな食べ物 
嫌いな食べ物 
好きな芸能人 

恒春の丘への入職動機を教えてください。 

福祉関係の就職説明会の場で、当時の施設長に色々とご説明いただき、自分にあった職

場だと思ったので応募させてもらいました。 

恒春の丘で働いて良かったことは何ですか？ 

たこ焼き ラーメン 
特にないです 

1・一緒に働く同僚や上司など皆とても優しく、人に恵まれたなと実感しています。 

２・定期的に研修を受けさせていただけることです。スキルアップの機会を作っていただ

き、介護の知識や技術はもちろん、自分の成長に繋がりました。 

３・休みが多いことです。（年間休日 125日） 

自分の時間もしっかり持つことが出来るため、プライベートな時間を充実させること

が出来ます。リフレッシュし、また元気に仕事をすることが出来ます。 

 ここで働いていて楽しかったことや嬉しかったことなどはありますか？ 

施設の行事で行った夏祭りや秋祭りはとても楽しかったです。準備は大変でしたが、職員

や地域の方と一緒に一つのものを創り上げられたことは今も心に残っています。 

今は時期的に難しいですが、落ち着いたらまた是非やりたいです。 

就業を希望されている方へ一言お願いします。 

新社会人で初めての職場。色々なことがありましたが、気付けば 11年が経過しました。 

迷いや悩み事がたくさんありましたが、それをきちんと受け止めてくれた先輩や上司、研

修や休みなどの待遇や環境。様々な面に支えられ、これまでやってこられたんだなと改め

て実感します。経験者の方はもちろん、未経験の方でも、少しでも気になるようでしたら

ご連絡頂ければと思います。実際に施設の雰囲気や自分に合う、合わないかなど、確かめ

に来てください。良い出会いになりますように。 

武田鉄矢さん 



 

STAFF INTRODUCTION 
～スタッフ紹介～ 

池田 美妃恵 
（いけだ みきえ） 

担当部署   
恒春の丘 

入職日 
看護課（課長） 
2010 年 1 月 

趣味 韓国ドラマ鑑賞 
好きな食べ物 
嫌いな食べ物 
座右の銘  

（好きな言葉） 小さな物語でも自分の人生の中では誰もがみな主人公 

恒春の丘への入職動機を教えてください。 

転職サイトで見つけ、国際親善総合病院が関内にあったときに勤めたことがあり、親善

ブランドで入職を決めました。実際に入職してみて、病院で存じ上げていたリハパーク

舞岡の本田先生にお会いして嬉しかったです。 

 
恒春の丘で働いて良かったことは何ですか？ 

犬と遊ぶこと 
ケーキ カレー 唐揚げ 
特にないですが、強いて

言えばサバ 

1・お休みがたくさんあります（125日＋α）２・良い仲間に出逢えました。３・感謝さ

れることです。 

看護課は和やかで、笑いのある職場です。笑顔は利用者様にとって安心できる環境を作

り、また私たちにとっても、働きやすい環境を作ります。 

恒春の丘は看取りを行っている施設です。ご利用者様お一人お一人の、その方らしい人生

の終末を安全・安楽に過ごせるようにお手伝いさせて頂いています。昨年は 30名の方を

お見送りし、ご家族様からは感謝の言葉を沢山頂いています。 

看取りの経験をすることで人は学び成長すると言われ、それはこれからのご利用者とご家

族へのケアの質の向上、そして自分への自信につながります。幸い経験ですが、私たちが

生きていく上で大きな学びと成長をもたらせてくれ、、人生観を教えてくれるものと思って

います。 

大変な時もありますが、とてもやりがいのある仕事です。また、同じ志の仲間がたくさん

います。是非恒春の丘で一緒に働きましょう！ 

 

就業を希望されている方へ一言お願いします。 
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～スタッフ紹介～ 

柏村 美友 
（かしむら みゆ） 

担当部署   
恒春の丘 

入職日 
相談課 
2021 年 3 月 

趣味 映画鑑賞 
好きな食べ物 
嫌いな食べ物 
好きな芸能人 BiSH（ビッシュ） 

日本の 6 人組ガールズグループ 

恒春の丘への入職動機を教えてください。 

土日に休めること（年に数回勤務日があります）が、よかったです。 

面接の際、志望動機などの他、考え方や希望などを聞いて下さり、人柄重視で選んでいて、温

かい感じがしました。前職は老人保健施設に勤務していましたが、ご利用者は数か月～数年で

退所されます。特別養護老人ホームだと、もっと長い期間、人生の最後まで利用される方が多

いと聞き、また違った職務経験が出来ると思いました。 

実際に入職してみてどうでしたか。 

（海外のホラー・ヒューマンドラマ） 
家系ラーメン 
パクチー 

ベテランの職員さんが多いので、相談しやすいです。また、面接で聞いていましたが、本当

に残業がないです。現在は、ショートステイのご利用者を担当していますが、多職種と連携

してご利用者やご家族の生活のケアの一部を担えるのは、とてもやりがいがあります。 

これから入職をご検討いただける方へ一言お願いします。 

恒春の丘で働いて嬉しかったことはどんなことですか。 

ご家族が名前を憶えてくれて、いろいろ相談してくれるようになってきたので、信頼してい

ただけている気がして、嬉しいです。 

恒春の丘に入職して感じているのは働きやすさです。開設当時から在籍している方も多いの

で、困ったときは相談し、どのように対応したらいいのか教えて頂いたり、一緒に考えて頂

いたりしています。年間休日も多くさらに有給休暇も取得できるので、しっかり休むことが

出来るのも魅力の一つだと思います。もし恒春の丘が気になっている方がいましたら、 

ぜひ応募してみてください。一緒に頑張りましょう。 
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～スタッフ紹介～ 

賀澤 隆成 
（かざわ りゅうせい） 

担当部署   
恒春の丘 

入職日 
介護課 
2018年 4月 

趣味 バイクツーリング 
好きな食べ物 プロテインのヨーグルト味 
嫌いな食べ物 セロリ 
好きな芸能人 特にいないです 
座右の銘  

（好きな言葉） 為せば成る 

恒春の丘への入職動機を教えてください。 

介護福祉士を目指し専門学校に通っていましたが、その時の外部実習先が恒春

の丘でした。そのことがきっかけで、新卒で採用していただきました。 

 
恒春の丘に入所して自分が成長できたなと感じられることは何ですか？ 

3年前に入職したのですが、働き始めたころはオムツのパットの向きすら分から

なかったり、車椅子のブレーキをかけ忘れたり、ミスばかりでしたが、今では後

輩も出来て色々なことを教えてあげられるようになり、仕事が出来るようになっ

てきたことです。 

恒春の丘の自慢できるところは何ですか？ 

スタッフは皆良い人ばかりで、嫌なこともなく楽しく過ごせるところです。 

就業を希望されている方へ一言お願いします。 

職員同士の仲が良く、やすみも多く、とてもやりがいがある仕事なので、是非

一緒に働きましょう！！ 


